

SERVICES UNIQUE TO AN EXCHANGE

SERVICE PARTICULIERS À UNE
CIRCONSCRIPTION

Item

350. OTTAWA, ONT.-HULL, QUÉ.

Enhanced Exchange-Wide Dial (EEWD) Service

1. General

(a) An enhanced exchange-wide dial service is furnished in the Ottawa, Ont.-Hull, Que. exchange and affords a combination of exchange and intercommunicating services. EEWD service may be augmented with any of the Company's tariff offerings which are generally available with P.B.X. service.

(1) The service is offered subject to a 3-year Minimum Contract Period (MCP) and a minimum monthly billing charge for 75,000 EEWD locals.

(2) The total number of locals in service is the sum of all EEWD voice and digital data locals plus two times the number of Microlink accesses.

(3) If the number of locals in service requires a change in threshold, the rates for the new threshold apply to all locals and accesses in service after a period of 2 consecutive months in the same threshold.

(b) The monthly rate for the EEWD lines reflects the Rate Bands applicable for this exchange and provides for the following:

(1) Common equipment and dial-switching equipment as required within this exchange.

(2) Circuitry, as required, between the dial-switching equipment in (a) above.

(3) Circuitry, as required, for the EEWD lines within this exchange, including termination on a jack. The customer may provide and install the inside wire and jacks from the demarcation point of the line to the terminal equipment at his expense. However, no adjustment will be made to the monthly rate for the lines where the customer has provided and installed the inside wire and jacks.

(4) Trunk lines as required, for calls to and from the attendant positions.

(5) Trunk lines, as required, for incoming calls to EEWD lines from the public switched telephone network (PSTN).

Article

350. OTTAWA, ONT.-HULL, QUÉ.

Service Perfectionné de Circonscription (SPC)

1. Généralités

(a) Un service perfectionné de circonscription qui prévoit à la fois le service local et le service d'intercommunication est assuré dans cette circonscription. Peut être ajoutée au service perfectionné de circonscription n'importe quelle option qui figure dans les Tarifs de la compagnie et qui est habituellement offerte avec le service PBX.

(1) Le service est offert sous réserve d'une durée minimale du contrat (DMC) de 3 ans et des frais mensuels minimum pour 75,000 postes SPC.

(2) Le nombre total de postes en service correspond à la somme du nombre total de postes téléphoniques et de données numériques du SPC et du nombre d'accès Microlink multiplié par deux.

(3) Si le nombre de postes en service exige un changement de seuil, les tarifs du nouveau seuil s'appliquent à toutes les postes et à tous les accès en service après une période de deux mois consécutifs dans le même seuil.

(b) Le tarif mensuel relatif aux postes du SPC est calculé en fonction du bandes tarifaires de la circonscription, et comprend ce qui suit:

(1) Équipement commun et équipement de commutation automatique nécessaires dans cette circonscription;

(2) Circuits nécessaires entre les équipements de commutation automatique dans (a) ci-dessus;

(3) Circuits nécessaires pour les lignes du SPC dans cette circonscription, y compris le raccordement à une prise. L'abonné peut, à ses frais, fournir et installer le câblage intérieur et des prises au-delà du point de démarcation de la ligne jusqu'à l'équipement terminal. Cependant, les tarifs mensuels ne seront pas ajustés pour les lignes où l'abonné a fourni et installé le câblage intérieur et des prises

(4) Lignes principales de standard nécessaires pour les appels à destination et en provenance des positions de standardiste.

(5) Des lignes principales de standard, selon les besoins, pour acheminer à des lignes du SPC les appels d'arrivée en provenance du réseau téléphonique public commuté (RTPC).

¹ Transferred from page 156 / Reporté de la page 156.

² Transferred from page 157 / Reporté de la page 157.

³ Transferred to page 151 / Reporté à la page 151.

Continued on page 151 / Suite page 151.

See page 3 for explanation of symbols / Voir liste des symboles page 3.

SERVICES UNIQUE TO AN EXCHANGE

SERVICE PARTICULIERS À UNE CIRCONSCRIPTION

Item

350. OTTAWA, ONT.-HULL, QUÉ. - continued

Enhanced Exchange-Wide Dial (EEWD) Service - continued

1. General

(c) The monthly rate for the EEWD locals also provides for a basic package of numerous system, station and networking features, generally available with state-of-the-art P.B.X. service. These features provide cost control, call answering and other functions in addition to the following:

- (1) Inward dialing, which permits the dialing of incoming calls to the EEWD locals of the system.
- (2) Station Message Detail Recording of inter-exchange calls.
- (3) Touch-Tone dialing capability.
- (4) One 6-port conference bridge for each 2000 EEWD lines. Additional conference bridges are available as optional features.

2. Rates and Charges

(a) The following rates and charges apply and are in addition to other rates and charges applicable as stated in the Company's Tariffs:

Article

350. OTTAWA, ONT.-HULL, QUÉ. - suite

Service Perfectionné de Circonscription (SPC) - suite

1. Généralités

(c) Le tarif mensuel relatif aux postes du SPC donne également droit à de nombreuses fonctions de base du système, du poste et du réseau habituellement offertes avec un service PBX moderne. Il s'agit du contrôle des coûts, de la permanence téléphonique et d'autres fonctions qui s'ajoutent aux suivants:

- (1) Sélection directe à l'arrivée, qui permet l'acheminement automatique des appels d'arrivée aux postes du SPC du système.
- (2) Enregistrement des données de communications pour les appels interurbains.
- (3) La capacité de composer au clavier Touch-Tone.
- (4) Un pont de conférence à 6 points d'accès pour chaque groupe de 2000 lignes du SPC. D'autres ponts de conférence peuvent également être ajoutés en option.

2. Tarifs et frais

(a) Les tarifs et frais suivants s'ajoutent à tous les autres tarifs et frais en vigueur indiqués dans les Tarifs de la compagnie:

		Monthly Rate / Tarif mensuel	Service Charge / Frais de service
EEWD locals (3-year MCP): Up to 99,999 locals, each local.....	Postes SPC (DMC de 3 ans): Jusqu'à 99,999 postes, chaque poste.....	\$ 21.45 (x) A	see General Tariff Item 675.6(g) / voir article 675.6(g) du Tarif général
100,000 locals and more, each local.....	100,000 postes et plus, chaque poste.....	18.95 (x) A	see General Tariff Item 675.6(g) / voir article 675.6(g) du Tarif général
EEWD digital data locals (may not be used for voice communications).....	Postes de données numériques du SPC (ne peuvent pas être utilisées pour des appels téléphoniques)	46.40	see General Tariff Item 675.1(c)(3) / voir article 675.1(c)(3) du Tarif général

(x) As an exception to these monthly rates, a rate of \$51.00 per line applies for EEWD lines that terminate on an auxiliary P.B.X. system or on an Automatic Call Distributor (ACD). Distance charges apply, if required, pursuant to the requirements outlined in Items 670.5(b) and 670.5(c) of the General Tariff. None of these lines are to be counted when determining the minimum monthly billing charge specified in paragraph 1(a)(1) above.

A (x) Comme exception à ces tarifs mensuels, un tarif de \$51.00 per ligne s'appliquent aux lignes SPC raccordés à un système PBX auxiliaire ou à un distributeur d'appels automatique (DAA). Des frais de distance s'appliquent, s'il y a lieu, conformément aux articles 670.5(b) et 670.5(c) du Tarif général. On ne tient pas compte de ces lignes au moment d'établir les frais mensuels minimum indiqué au paragraphe 1(a)(1) ci-dessus. **A**

Continued on page 151A/ Suite page 151A.
 See page 3 for explanation of symbols / Voir liste des symboles page 3.

EXCHANGE SERVICES TARIFF
TARIF DES SERVICES DE CIRCONSCRIPTION

www.bell.ca/tariffs / www.bell.ca/tarifs

SERVICES UNIQUE TO AN EXCHANGE

SERVICE PARTICULIERS À UNE CIRCONSCRIPTION

Item

Article

350. OTTAWA, ONT.-HULL, QUÉ. - continued

350. OTTAWA, ONT.-HULL, QUÉ.

Enhanced Exchange-Wide Dial (EEWD) Service

F

Service Perfectionné de Circonscription (SPC)

F

2. Rates and Charges - continued

F

2. Tarifs et frais - suite

F

(a) The following rates and charges - continued

C

(a) Les tarifs et frais suivants - suite

C

		Monthly Rate / Tarif mensuel	Service Charge / Frais de service	
Autovon Interface, each	Interface Autovon, l'unité	\$ 123.60	\$ 500.00	t ⁶ S t ⁶
Speed Calling:	Composition abrégée:			t ⁶
Long list (Max. 70 Codes), including initial access, each	Liste exhaustive (70 codes maximum), y compris l'accès initial, l'unité	14.60	(x) and item / et l'article 350.4(c)	t ⁶ C
Access, each additional local	Accès, par poste additionnel	0.95	(x) and item / et l'article 350.4(c)	C t ⁶
Message Waiting	Message en attente	1080.00	--	C t ⁷
Each visual indication (excluding electronic business sets)	Par voyant (à l'exception des téléphones d'affaires électroniques)	1.50	(y)	C t ⁷
Integrated Message Centre (IMC) (z)	Centre de messages intégrés (CMI) (z)	3.00	—	C t ⁹
Centrex Dynamic Change for the complete EEWD system: (see note)	Gestion dynamique des modifications Centrex pour tout le système SPC: (voir note)			C
1 - 45,000 locals activated	1 à 45,000 postes activé	4,000.00	1,000,000.00	
45,001 - 65,000 locals activated	45,001 à 65,000 postes activé	5,500.00	—	
65,001 - 85,000 locals activated	65,001 à 85,000 postes activé	7,500.00	—	
Over 85,000 locals activated	Plus de 85,000 postes activé	8,500.00	—	t ⁹

(x) A service charge does not apply when speed calling is installed coincident with the EEWD local.

C t¹⁴

(x) Un frais de service n'est pas exigé lorsque la composition abrégée est installée en même temps que le poste du SPC.

C t¹⁴

(y) The Service Connection charge specified in Item 350.5(a)(1) apply for each local so equipped.

C t¹³

(y) Chaque poste ainsi équipé est assujéti aux frais de raccordement de service indiqués à l'article 350.5(a)(1).

C t¹³

(z) See General Tariff Item 675.1(f)(4) for a description of this option.

C t⁹

(z) Voir l'article 675.1(f)(4) du Tarif général pour une description de l'option.

C t⁹

Note: Additional interfaces may be provided at the rates and charges specified in General Tariff Item 675.3 to allow individual government departments to make moves and changes on the EEWD locals assigned to their specific departments.

C t⁹

Note: Des interfaces additionnelles peuvent être fournies conformément aux tarifs et aux frais mentionnés à l'article 675.3 du Tarif général, pour permettre à des ministères particuliers du Gouvernement d'effectuer des déplacements et des modifications sur les postes SPC attribués spécifiquement à ces ministères.

C t⁹

t⁶ Transferred to page 152 / Reporté à la page 152.

t⁷ Transferred from page 153 / Reporté de la page 153.

t⁹ Transferred from page 153B / Reporté de la page 153B.

t¹³ Transferred from page 157 / Reporté de la page 157.

t¹⁴ Transferred from page 155 / Reporté de la page 155.

Continued on page 152 / Suite page 152.

See page 3 for explanation of symbols / Voir liste des symboles page 3.

SERVICES UNIQUE TO AN EXCHANGE

SERVICE PARTICULIERS À UNE CIRCONSCRIPTION

Item

350. OTTAWA, ONT.-HULL, QUÉ. - continued

Enhanced Exchange-Wide Dial (EEWD) Service

2. Rates and Charges - continued

(a) The following rates and charges - continued

In addition to the preceding rate elements, the optional features available with Centrex III service are also available with EEWD service. In particular, the following components and features are provided **at the rates and charges specified in Item 675** of the Company's General Tariff.

F
F
C
N
|
|
|
|
N
S

Article

350. OTTAWA, ONT.-HULL, QUÉ. - suite

Service Perfectionné de Circonscription (SPC)

2. Tarifs et frais - suite

(a) Les tarifs et frais suivants - suite

En plus des éléments tarifaires précédents, les fonctions optionnelles offertes avec le service Centrex III sont également disponibles avec le SPC. En particulier, les éléments et fonctions suivants sont disponibles **aux tarifs et frais indiqués à l'article 675** du Tarif général de la compagnie.

F
F
C
N
|
|
|
|
N
S

Public Switched Telephone Network (PSTN) Connections (x)(y) / Raccordements au réseau téléphonique public commuté (RTPC) (x)(y)

ISDN PRI Access Arrangements / Installations d'accès IDP RNIS

Optional equipment for EEWD digital data locals / Équipement optionnel pour les postes de données numériques du SPC

Enhanced Answering Position / Position de réponse évoluée

Tie-trunk terminals / Raccordement de ligne de jonction

Access to special facilities / Accès à des installations spéciales

Additional 6-port conference bridge / Pont de conférence additionnel à 6 points d'accès

Speed Calling, Short List / Composition abrégée, liste abrégée

Direct Inward System Access (DISA) / Accès direct au système (ADAS)

Integrated inward dialing feature on tie trunks / Sélection directe à l'arrivée sur les lignes de jonction

Ident-A-Call / Appel personnalisé

Per Agent Service / Gestion DAA, par position

Additional MIS Reports / Relevés SGI additionnels

MIS Remote Access / Accès à distance SGI

Additional Customized Announcements / Annonces personnalisées additionnelles

Automatic Call Distributor (ACD) Feature Package / Distributeur d'appels automatique (DAA) Progiciel de fonctions

Extended Call Management (ECM) / Gestion d'appels évoluée (GAE)

Integrated Voice Messaging System (IVMS) - Data Access Port and Voice Access Line /

Système de messagerie vocale intégrée (MVI) - Point d'accès au réseau et ligne d'accès vocale

IVMS Call Processing - Ports and Mailboxes / Gestion des appels MVI - Point d'accès et boîte vocale

IVMS Study Reports / Rapports d'étude MVI

Network Features / Fonctions Réseau

Station Configuration Management (Station CM) / Système de configuration des postes (SCP)

C t⁴
|
C t⁴
|
C t⁶
|
C t⁶
|
C t⁸
|
C t⁸
|
C t¹⁰
|
C t¹⁰

(x) Customers subscribing to PSTN connections must also pay a monthly charge of \$0.13 for Bell Canada Relay Service, Item 70.7 of the General Tariff, in addition to the monthly rate identified.

t⁴ (x) Les clients raccordés au RTPC doivent aussi payer des frais mensuels de \$0.13 pour le Service de relais Bell, article 70.7 du Tarif général, en plus du tarif mensuel établi.

(y) Each PSTN Connection provides one path for connection of outbound calls from EEWD lines to the PSTN. A minimum of one PSTN Connection is required for each customer group in the system.

C t¹⁶ (y) Chaque raccordement au RTPC comprend une voie pour acheminer les appels de départ faits à partir des lignes du service perfectionné de circonscription à destination du RTPC. Il faut prévoir au moins un raccordement au RTPC par groupe client du système.

t⁴ Transferred from page 151 / Reporté de la page 151.

t⁸ Transferred from page 153 / Reporté de la page 153.

t¹⁶ Transferred from page 157 / Reporté de la page 157.

Continued on page 153 / Suite page 153.

See page 3 for explanation of symbols / Voir liste des symboles page 3.

t⁶ Transferred from page 151A / Reporté de la page 151A.

t¹⁰ Transferred from page 153B / Reporté de la page 153B.

SERVICES UNIQUE TO AN EXCHANGE

SERVICES PARTICULIERS À UNE CIRCONSCRIPTION

Item
350. OTTAWA, ONT.-HULL, QUÉ. - continued
Enhanced Exchange-Wide Dial (EEWD) Service - continued
 2. Rates and Charges - continued
 (a) The following rates and charges - continued

Article
350. OTTAWA, ONT.-HULL, QUÉ. - suite
Service Perfectionné de Circonscription (SPC) - suite
 2. Tarifs et frais - suite
 (a) Les tarifs et frais suivants - suite

IVMS Voice Mailboxes	Boîtes vocales du service MVI	Monthly Rate / Tarif mensuel Minimum Contract Period / Durée minimale du contrat 3 Years / 3 ans	Service Charge Frais de service
MessageManager Mailboxes (Note 1)	Boîtes vocales TéléMessagerie (Note 1)		
1 - 500 mailboxes, each	De 1 à 500 boîtes vocales, l'unité.....	\$10.45	(x)
501 - 2000 mailboxes, each	De 501 à 2000 boîtes vocales, l'unité.....	9.35	(x)
2001 - 3500 mailboxes, each	De 2001 à 3500 boîtes vocales, l'unité.....	8.86	(x)
3501 - 5000 mailboxes, each	De 3501 à 5000 boîtes vocales, l'unité.....	8.31	(x)
5001 - 10,000 mailboxes, each	De 5001 à 10,000 boîtes vocales, l'unité.....	7.76	(x)
10,001 - 20,000 mailboxes, each	De 10,001 à 20,000 boîtes vocales, l'unité.....	5.50	(x)
Over 20,000 mailboxes, each.....	Plus de 20,000 boîtes vocales, l'unité.....	4.35	(x)

(x) See note (z) in General Tariff Item 675.6.

(x) Voir la note (z) à l'article 675.6 du tarif général.

Note 1: The rate for each mailbox includes the associated IVMS Access Arrangements and provides for 220 minutes of usage time per month. A charge of \$0.10 per minute applies for usage time in excess of the total cumulative usage time provided for all MessageManager mailboxes associated with the same system.

Note 1: Le tarif de chaque boîte vocale comprend les installations d'accès MVI connexes et prévoit 220 minutes d'utilisation mensuelle. Des frais de 0.10 \$ par minute sont exigibles pour l'utilisation au-delà du total cumulatif prévu pour toutes les boîtes vocales TéléMessagerie associées à un même système.

Continued on page 153A / Suite page 153A.
 See page 3 for explanation of symbols / Voir liste des symboles page 3.

SERVICES UNIQUE TO AN EXCHANGE

SERVICES PARTICULIERS À UNE CIRCONSCRIPTION

Item
 350. OTTAWA, ONT.-HULL, QUÉ. - continued

Article
 350. OTTAWA, ONT.-HULL, QUÉ. - suite

Enhanced Exchange-Wide Dial (EEWD) Service

Service Perfectionné de Circonscription (SPC)

(a) Microlink 2B+D and 2B+D(p) accesses provide the customer with ISDN functionality between an EEWD host DMS and compatible terminal equipment located at the customer's premises served from the host wire-centre.

(a) Les accès 2B+D et 2B+D(p) Microlink assurent la fonctionnalité RNIS entre un DMS hôte SPC et l'équipement terminal compatible situé chez l'abonné desservi à partir du centre de commutation hôte.

(b) Microlink 2B+D and 2B+D(p) accesses include the same basic features as EEWD locals. Microlink accesses are provided under the same terms and conditions as EEWD voice and digital data locals, subject to the following :

(b) Les accès 2B+D et 2B+D(p) Microlink comportent les mêmes fonctions de base que les postes SPC. Les accès Microlink sont fournis aux mêmes conditions que les postes téléphoniques et les postes de données numériques SPC, sous réserve de ce qui suit:

– Microlink 2B+D and 2B + D(p) accesses are equivalent to two (2) locals in the EEWD system. When EEWD optional features are charged for on a per local basis, such features are charged on a per B channel basis for each Microlink access.

– Les accès 2B+D et 2B+D(p) Microlink équivalent à deux (2) postes d'un système SPC. Quand des frais par poste sont exigibles pour des fonctions optionnelles SPC, des frais par canal B sont exigés pour ces fonctions dans le cas de chaque accès Microlink.

(c) Optional EEWD features are available with Microlink 2B+D and 2B+D(p) accesses except for Automatic Call Distributor (ACD) and Centrex Dynamic Change. Microlink 2B+D and 2B+D(p) accesses cannot be terminated on an auxiliary P.B.X. or ACD system.

(c) Les fonctions optionnelles SPC sont offertes avec les accès 2B+D et 2B+D(p) Microlink, à l'exception de la distribution d'appels automatique (DAA) et du contrôle dynamique de données Centrex. Les accès 2B+D et 2B+D(p) Microlink ne peuvent être raccordés à un PBX auxiliaire ou à un système DAA.

(d) The following monthly rates for Microlink 2B+D and 2B+D(p) accesses are in addition to other applicable rates and charges.

(d) Les tarifs mensuels suivants visant les accès Microlink 2B+D et 2B+D(p) sont en sus des autres tarifs et frais exigibles.

	Monthly Rate / Tarif mensuel
Microlink 2B+D or 2B+D(p) accesses, each Accès Microlink 2B+D ou 2B+D(p) , chaque.....	\$76.60 A

(e) For new installations or conversions from other access arrangements, the charges for the appropriate elements of Item 350.5 apply.

(e) Dans le cas de nouvelles installations ou de conversions à partir d'autres installations d'accès, les frais relatifs aux éléments de l'article 350.5 sont exigibles, selon ce qui convient.

(f) See General Tariff Item 675.1(d)(8) for D Channel Packet Link.

(f) Voir l'article 675.1(d)(8) du Tarif général pour la liaison paquets - canal D.

t¹² Transferred to page 153 / Reporté à la page 153.
 t¹⁵ Transferred from page 154 / Reporté de la page 154.
 t¹⁷ Transferred from page 154A / Reporté de la page 154A.
 Continued on page 153B / Suite page 153B.
 See page 3 for explanation of symbols / Voir liste des symboles page 3.

SERVICES UNIQUE TO AN EXCHANGE

Item**350. OTTAWA, ONT.-HULL, QUÉ. - continued****Enhanced Exchange-Wide Dial (EEWD) Service - continued**

4. Other Charges

(a) The charge for equivalent service specified in General Tariff Item No. 70.3 applies for each EEWD local so equipped.

(b) When telephone numbers are assigned to more than one business set - referred to as Multiple Appearance Directory Numbers (MADN) or are required for use with other basic or optional software features - referred to as a Direct Access Feature (DAF), the monthly rates specified in Item 500.3 of the General Tariff apply, except where otherwise specified, on a per number or per number appearance basis, depending on the type of feature, except that there is no minimum billing requirement.

(c) Charges for additions, deletions or changes to basic system or station features subsequent to initial system conversion are based on the estimated time required to perform the work arising from the customer's request and are calculated using the hourly rates listed in note (z) of General Tariff Item 675.6. A minimum charge of \$100.00 applies for each customer request.

A

SERVICES PARTICULIERS À UNE CIRCONSCRIPTION

Article**350. OTTAWA, ONT.-HULL, QUÉ. - suite****Service Perfectionné de Circonscription (SPC) - suite**

4. Autres frais

(a) Les frais relatifs au service de postes groupés indiqués à l'article 70.3 du Tarif général sont exigibles pour chaque poste du SPC ainsi équipé.

(b) Lorsque des numéros de téléphone sont attribués à plus d'un téléphone d'affaires - appelé Numéros d'annuaire d'apparition multiple (NAAM) - ou sont requis pour utilisation avec les fonctions de base ou optionnelles du logiciel - appelées Numéros reliés aux fonctions du logiciel (NRFL) - les tarifs mensuels indiqués à l'article 500.3 du Tarif général sont exigibles, sauf indication contraire, soit par numéro ou par représentation de ce numéro selon le type de fonction, sauf qu'il n'y a pas de facturation minimale.

(c) Des frais d'ajouts, de suppressions ou de modification touchant les fonctions des postes ou celles du système de base effectués après la conversion initiale du système sont fondés sur le temps nécessaire pour effectuer le travail découlant de la demande de l'abonné et calculés selon les taux horaires indiqués dans la note (z) de l'article 675.6 du Tarif général. Chaque demande de l'abonné est assujettie à des frais minimum de \$100.00.

A

Continued on page 154 / Suite page 154.

See page 3 for explanation of symbols / Voir liste des symboles page 3.

EXCHANGE SERVICES TARIFF
TARIF DES SERVICES DE CIRCONSCRIPTION

SERVICES UNIQUE TO AN EXCHANGE**SERVICES PARTICULIERS À UNE
CIRCONSCRIPTION****Item****350. OTTAWA, ONT.-HULL, QUÉ. - continued**

Enhanced Exchange-Wide Dial (EED) Service

Reserved for future use.

Article**350. OTTAWA, ONT.-HULL, QUÉ. - suite**

Service Perfectionné de Circonscription (SPC)

Usage ultérieur.

F**t¹⁵****F****t¹⁵**^{t¹⁵} Transferred to page 153A / Reporté à la page 153A.

Continued on page 154A/ Suite page 154A.

See page 3 for explanation of symbols / Voir liste des symboles page 3.

Issued/Publication 2002 01 15

Authority: Order CRTC 2002-466 December 20, 2002.

Effective date/Entrée en vigueur 2002 12 20

Cf. Ordonnance CRTC 2002-466 du 20 décembre 2002.

EXCHANGE SERVICES TARIFF
TARIF DES SERVICES DE CIRCONSCRIPTION

SERVICES UNIQUE TO AN EXCHANGE**SERVICES PARTICULIERS À UNE
CIRCONSCRIPTION****Item**

350. OTTAWA, ONT.-HULL, QUÉ. - continued

Enhanced Exchange-Wide Dial (EEWD) Service

Reserved for future use.

Article

350. OTTAWA, ONT.-HULL, QUÉ. - suite

Service Perfectionné de Circonscription (SPC)

Usage ultérieur.

t¹⁷t¹⁷t¹⁷ Transferred to page 153A / Reporté à la page 153A.

Continued on page 155 / Suite page 155.

See page 3 for explanation of symbols / Voir liste des symboles page 3.

SERVICES UNIQUE TO AN EXCHANGE

**SERVICES PARTICULIERS À UNE
CIRCONSCRIPTION**

Item

350. OTTAWA, ONT.-HULL, QUÉ. - continued

Enhanced Exchange-Wide Dial (EEWD) Service

Reserved for future use.

Article

350. OTTAWA, ONT.-HULL, QUÉ. - suite

Service Perfectionné de Circonscription (SPC)

Usage ultérieur.

F

S

t¹⁴

S

F

S

t¹⁴

S

^{t14} Transferred to page 151A / Reporté à la page 151A.

Continued on page 156 / Suite page 156.

See page 3 for explanation of symbols / Voir liste des symboles page 3.

EXCHANGE SERVICES TARIFF
TARIF DES SERVICES DE CIRCONSCRIPTION

www.bell.ca/tariffs / www.bell.ca/tarifs

SERVICES UNIQUE TO AN EXCHANGE**SERVICES PARTICULIERS À UNE CIRCONSCRIPTION****Item****350. OTTAWA, ONT.-HULL, QUÉ. - continued**

Enhanced Exchange-Wide Dial (EEWD) Service
 Reserved for future use.

Article**350. OTTAWA, ONT.-HULL, QUÉ. - suite**

Service Perfectionné de Circonscription (SPC)
 Usage ultérieur.

†¹†⁵†¹¹**F**†¹†⁵†¹¹

¹ Transferred to page 150 / Reporté à la page 150.

⁵ Transferred to page 151 / Reporté à la page 151.

¹¹ Transferred to page 153B / Reporté à la page 153B.

Continued on page 157 / Suite page 157.

See page 3 for explanation of symbols / Voir liste des symboles page 3.

EXCHANGE SERVICES TARIFF
TARIF DES SERVICES DE CIRCONSCRIPTION

www.bell.ca/tariffs / www.bell.ca/tarifs

SERVICES UNIQUE TO AN EXCHANGE

**SERVICES PARTICULIERS À UNE
CIRCONSCRIPTION**

Item

350. OTTAWA, ONT.-HULL, QUÉ. - continued

Enhanced Exchange-Wide Dial (EEWD) Service
Reserved for future use.

Article

350. OTTAWA, ONT.-HULL, QUÉ. - suite

Service Perfectionné de Circonscription (SPC)
Usage ultérieur.

†¹⁸†¹³†¹⁶†²**F**†¹⁸†¹³†¹⁶†²

¹⁸ Transferred to page 153B / Reporté à la page 153B.

¹³ Transferred to page 151A / Reporté à la page 151A.

¹⁶ Transferred to page 152 / Reporté à la page 152.

² Transferred to page 150 / Reporté à la page 150.

See page 3 for explanation of symbols / Voir liste des symboles page 3.